

MINISTÈRE  
DE L'INTÉRIEUR

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Marseille, le 28 Janvier 1982

DIRECTION GÉNÉRALE  
DE LA POLICE NATIONALE

DIRECTION DÉPARTEMENTALE  
DES POLICES URBAINES  
DES BOUCHES DU RHONE

-----  
REFCE N° 581 DP/08/04/1

- S O I T T R A N S M I S -  
=====

à

Groupe d'Etudes des Phénomènes  
Aérospatiaux Non Identifiés -  
Centre Spacial

31000 TOULOUSE

*↳ J. J pour examen  
puis enregistrement.*

- A titre d'information -

LE CONTROLEUR GENERAL *★*

MINISTÈRE  
DE L'INTÉRIEUR

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

DIRECTION GÉNÉRALE  
DE LA POLICE NATIONALE

le 25 JANVIER 1982

82906755

19/01/82

LE COMMISSAIRE PRINCIPAL  
Chef de la Circonscription

DISTRICT  
CIRCONSCRIPTION DE POLICE

N° 664 /R.O

à

SECRETARIAT GÉNÉRAL POUR LA POLICE  
CIRCONSCRIPTION DE POLICE  
DE MARSAILLE

27 JAN. 1982

N° ARRIVÉE 12/10

Monsieur LE CONTROLEUR GENERAL  
Directeur Départemental des Polices Urbaines  
M A R S E I L L E  
S/C de Mr. LE CHEF DE DISTRICT -

O B J E T : Compte rendu d'information a/s d'un O.V.N.I.-

P.J : photocopie d'une déclaration de Mr.

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint une photocopie de la déclaration faite par Mr. \_\_\_\_\_ auprès des services de Police Municipale de la Ville le 15 Janvier 1982.

Convoqué en nos services pour compléments d'information, Mr. \_\_\_\_\_ nous a paru de bonne foi, ne pas être un affabulateur et jouir de toutes ses facultés mentales.

D'autres automobilistes ont constaté le même phénomène, d'après Mr. \_\_\_\_\_ mais aucun ne s'est fait connaître de nos services.

Je vous transmets ce compte-rendu d'information à toutes fins que vous jugerez utiles.

LE COMMISSAIRE PRINCIPAL  
Chef de la Circonscription.

REÇU AU GEPAN

le 8 10 82

COMMUNEDECLARATION :Objet Volant non identifié .

déclare ,

Je me rendais à mon travail le 14/01/1982 au matin et me trouvais sur la route de Martigues au niveau de St MITRES L S REMPARTS vers 6H40 , lorsque j'aperçus les lumières d'un engin volant (deux feux de position rouges clignotants ) qui traversait la route en diagonale de gauche à droite assez loin de moi mais assez bas .

L'engin s'est immobilisé à mon approche puis s'est mis à me suivre à vitesse égale et très bas sur ma gauche ; Inquiet , je me suis garé et l'engin s'est également immobilisé ; J'ai pu alors apercevoir , surplombant les feux clignotants , une lueur centrale non violente . ( blanc ,bleu ...)

J'ai baissé ma vitre et me suis vraiment étonné du silence et de la fixité de l'environnement . Je suis sorti par réflexe et ne pouvait voir , à dizaine de mètres de moi et à seulement quelques mètres d'altitude , que ces lumières étranges suspendues dans l'air . Je suis resté figé une minute peut-être quand d'autres voitures sont arrivées et se sont arrêtées s'interrogeant sur ce phénomène .

Une autre voiture a ralenti et le conducteur est reparti afin d'aller chercher la police . Je partis moi-même avec l'intention de ramener d'autres témoins . ( collègues de travail )  
Je n'ai pu revenir sur les lieux .

Je tiens à signaler que ces événements se sont passés avant sept heures du matin et dans le jour naissant .

copies à gendarmerie territoriale , police de l'air , commissariat de police .

*peut être confusion  
avec deux ou plusieurs ?  
certe du ciel à terre*

le 15 Janvier 1982 .

Le gardien de police  
municipale . R.B.

Le gardien de police  
municipale . RB E .